

# *Aboga Cuba por compromiso mundial con empoderamiento de la mujer*

---



La Habana, 15 mar (RHC) La secretaria general de la Federación de Mujeres Cubanas, Teresa Amarelle, convocó en la ONU a un compromiso global con la equidad de género y el protagonismo de las féminas en el desarrollo.

Ante la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, afirmó la representante cubana que para lograr el empoderamiento de las mujeres y la igualdad de género son imprescindibles la voluntad y el firme compromiso de todos los gobiernos, para que las féminas no sean solo beneficiarias del desarrollo, sino protagonistas activas.

En su intervención ante el órgano de la ONU, se refirió también Teresa Amarelle a la permanencia el bloqueo de Estados Unidos contra nuestro país, el cual –explicó– obstaculiza el avance de las mujeres, pues constituye una forma de violencia directa e indirecta que impacta y entorpece el disfrute de los derechos fundamentales de las cubanas.

No obstante, expuso los logros de Cuba en materia de equidad de género y empoderamiento de las féminas, como la

consolidación de las bases económicas, jurídicas, educacionales, culturales y sociales que garantizan la igualdad de derechos y oportunidades para todos y la eliminación de estereotipos sexuales.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/87359-aboga-cuba-por-compromiso-mundial-con-empoderamiento-de-la-mujer>



**Radio Habana Cuba**